

後期スタート!

進路実現に向け、一歩ずつ
ともに頑張りましょう!



※今月開催予定の企業ガイダンス・セミナーの予定はありません。

★「ハローワークインターネットサービス」学生向け情報について⇒



労働局の「ハローワークインターネットサービス」サイトでも学生向けの求人情報が公開されています。こちらも、各自確認を!

(ハローワークインターネットサービス)

★就活に関する情報は、「やまなし就職応援ナビ」でチェック! ⇒



(やまなし就職応援ナビ)

【卒業生からメッセージ】

私は進路がなかなか決まらず、就活を本格的に始めたのは二年生の六月でした。最初にエントリーした会社は最終面接で落ち、二社目は一次面接で不合格となりました。共通して言えることは、企業研究が足りていなかったことだと思います。そのため、面接で会社について質問されたとき、うまく話すことができませんでした。

そして、なるべく早い段階で就活に取り組みべきです。二年生の後半になるとどんどん選択肢がなくなっていくと思います。私は内定を九月にいただきましたが、夏休み前に就活が終わっているのがベストだと思います。そして、会社説明会は積極的に参加するべきです。進路がしっかり決まっていなくても、実際に話を聴き、そこから自分の就活の軸が定まってくると思います。

最後に、面接ではあまり緊張しすぎず、自分らしく受け答えをするのが大事だと感じました。失敗することもあると思いますが、自分のペースで頑張ってください。
(令和五年三月卒)

○○○○ 進路支援室より ○○○○

夏季休業中、進路支援室では管理職の先生方と共に、今春卒業学生が就職した企業を訪問し、現在の就業状況についてヒアリングを行うとともに、企業が学生に求める資質、能力についてお話を伺いました。印象に残った点を三つ共有したいと思います。

① **仕事に対する姿勢(コミュニケーション能力)が大切!**

「仕事は一人でするものではなく、周囲の協力を得て行うものであること。真摯に仕事に取り組む姿勢と、周りの人と常にコミュニケーションを取れることが大事。」

② **仕事に対して興味を持って取り組めるか?自分の資質を見極めているか?**

「どんなに能力が高い人物であっても、日々の仕事に興味・関心がなければ辛いと思う。学生時代に自分の資質を見極めてほしい。」

③ **学生時代に、何か一つ自分が打ち込む経験をしてきた人は応用が利く。**

「例えばプログラミングであれば、資格の有無よりも、オリジナルのプログラムを自分で作成している経験があると良い。プログラミングに限らず、これだけは誰にも負けずやってきたと自負できるような経験をしてほしい。」

いかがでしょうか。後期が始まりましたが、今一度、これからの学校生活や進路実現に向けて、今回紹介した内容を参考にしてもらえればと考えています。後期も共に頑張りましょう。

【進路支援室長】